

自宅生の新入生にも ミールカードがおすすめ！

地域資源創成学部地域資源創成学科の小倉鈴菜と申します。出身は宮崎市
の清武町で、自宅生です。私は普段、650円ミールカードを使用して昼食を
とっているのですが、ミールカードを契約した理由には3つあります。

1つ目は、新入生サポートセンターのサポーターに「もし、ミールカード
を契約したけど全然使わなかった、といった場合は代金を返してもらえる」と
聞いたからです。私は大学入学前、入学後のことがあまりイメージできていま
せんでした。そのため、両親と相談して「お金が返ってくるなら、一応契約し
ておこうか」という決断に至りました。

2つ目は、食費をあまり気にせず食べられると思ったからです。私は少し
ケチなところがあるので、プリペイドで毎回ご飯を食べる、ということになっ
たら食費を削ってしまいそうな気がしています。ミールカードを使うように
なってから、適度な量の食事は非常に大切だと気が付けたので、非常にあ
りがたいです。

3つ目は、単純に使いやすいのではないかと考えたからです。ミールカー
ドは学生証をかざすだけでご飯が買えます。レジの混雑時などでもスムーズ
に会計できるのはかなり嬉しいポイントです。しかも、プリペイドと違ってチ
ャージしなくてよい、という点も魅力的だと感じています。

以上がミールカードを契約した理由です。私の両親は毎月届くミールカー
ドカードの使用状況を結構しっかり読んでいます。実際、両親にミールカード
カードについての感想を聞いてみると、「子供が忙しい大学生活を送っていて
も、食事をとっているのがわかって少し安心する」と言っていました。これら
のことから、自宅生にもミールカードはおすすめできるのではないかと私は
考えます。